



AUDITORÍAS A FONDO

El vuelco electoral en el mapa autonómico permitirá valorar en su justa medida la pésima gestión de algunos dirigentes socialistas. Se anuncia, en efecto, la puesta en marcha de auditorías rigurosas que hagan aflorar facturas no computadas y otras irregularidades que pueden disparar el déficit oculto de las comunidades autónomas. El dinero público es sagrado, especialmente en tiempos de crisis. Hay que llegar hasta el fondo y exigir las responsabilidades pertinentes, porque la permanencia indefinida en el poder ha creado una sensación de impunidad que no es admisible en un Estado democrático.